



CAEN - POSE DE LA PREMIÈRE PIERRE DE L'EXTENSION DE CYCÉRON, LA PLATEFORME D'IMAGERIE BIOMÉDICALE

Jean-Benoît ALBERTINI, Préfet de la région Normandie, Préfet de la Seine-Maritime, Hervé MORIN, Président de la Région Normandie, Nicolas JOYAU, Président de la Communauté urbaine Caen la mer, et Lamri ADOUI, Président de l'Université de Caen Normandie, ont le plaisir de vous convier à la pose de la première pierre de l'extension de la plateforme d'imagerie biomédicale Cycéron

Vendredi 20 juin 2025 • 16h00

Cycéron | campus Jules Horowitz | Caen

La zone étant soumise à contrôle d'accès (proximité du GANIL), nous vous remercions de confirmer votre présence le 19 juin au plus tard à contact-presse@unicaen.fr.

Cet évènement marque le début du chantier d'extension de la plateforme caennaise Cycéron, à la pointe de la recherche en imagerie biomédicale. Le projet est financé par l'État, la Région, l'Union européenne et Caen-la-mer. La maîtrise d'ouvrage sera assurée par l'université de Caen Normandie. Ainsi, d'importants travaux vont débiter à Cycéron dans l'objectif de réaménager une des ailes existantes et d'en construire une nouvelle.

Le projet prévoit la réhabilitation de l'aile B existante et la construction d'une extension (aile E). Ce chantier doit permettre la croissance des productions scientifiques grâce à un meilleur accueil des équipes de recherche, l'exploitation de nouveaux équipements et la réorganisation spatiale des services. **L'ambition de ce programme est donc d'offrir une meilleure lisibilité aux unités de recherche du site tout en améliorant les conditions de travail.**

Le projet regroupe une opération de réhabilitation technique et fonctionnelle d'un des bâtiments existants (1 596 m² de l'aile B) et la création de 1 972 m² de surface d'accueil pour des activités liées à la recherche, via la construction d'un nouveau bâtiment (aile E). Ces deux opérations seront menées conjointement et en site occupé. Elles répondent aux besoins de Cyceron en termes de développement et **d'optimisation du fonctionnement des différentes plateformes scientifiques présentes.**



FINANCEMENT

Comme tous les projets immobiliers ambitieux, le projet d'extension et de réaménagement de Cyceron a débuté il y a plusieurs années. Le protocole d'accord État-Région pour la mise en œuvre du contrat de plan 2021-2027 a été signé le 15 novembre 2022. Le projet de Cyceron bénéficie donc du soutien financier de l'État et la Région ainsi que d'un cofinancement par l'Union européenne ainsi que la communauté urbaine de Caen la mer. Le coût des travaux devrait s'élever à 12,9M€.

- [État](#) : 2,5M€
- [Région Normandie](#) : 0,16M€
- [Union européenne](#) (FEDER) : 7,74M€
- [Caen-la-mer](#) : 2,5M€

DÉROULÉ DES TRAVAUX

À ce jour, toutes les autorisations ont été obtenues pour le bon déroulement du projet. En ce début d'année 2025, nous entrons dans la phase active de préparation du chantier, qui se déroulera en site occupé. Les travaux débiteront par la construction de l'aile E qui sera suivie du réaménagement de l'aile B. L'objectif est une ouverture au public, au plus tard, pour la rentrée de septembre 2027.